

Pressemitteilung

BÜRKLE-Gruppe weiter auf Expansionskurs

Mit dem Erwerb des rheinland-pfälzischen Unternehmens SÜDWEST-KELLER freut sich die BÜRKLE-Gruppe aus dem badischen Sasbach über ein vielversprechendes neues Familienmitglied. Das Traditionsunternehmen, seit 2019 Teil des international operierenden Multikonzerns Yongfeng mit Sitz im chinesischen Qihe in der Provinz Shandong, stärkt damit einmal mehr seine herausragende Position im Bereich Betonfertigteile, Keller- und Bodenplattenbau.

Sasbach, 27.10.2022 – „Kräfte bündeln, Know-how sichern und gemeinsam stärker werden“, so erklären Johannes Bürkle und Thorsten Zegrotzki den Erfolg versprechenden Zukauf. Die Geschäftsführer der BÜRKLE-Gruppe haben ein großes Interesse daran, das Produktportfolio und die Marktposition der BÜRKLE-Gruppe passgenau zu erweitern. „Michael Paul und Udo Cullmann haben als Inhaber und Geschäftsführer bei SÜDWEST-KELLER einen exzellenten Job gemacht und überzeugen mit ihrem fundierten Fachwissen in allen Belangen des hochwertigen Kellerbaus“, so Johannes Bürkle. Thorsten Zegrotzki ergänzt: „Damit liegen sie mit unseren BÜRKLE-Spezialisten auf einer Wellenlänge. Wir freuen uns sehr, dass die beiden uns das Vertrauen schenken und ihr Unternehmen in unsere Hände geben. Gleichzeitig bauen wir so die Leistungsstärke in der Montage sowie im Ingenieurbereich weiter aus.“ Für die Geschäftspartner und Kunden von SÜDWEST-KELLER bleibt alles wie gewohnt – Michael Paul und Udo Cullmann fungieren weiterhin als Geschäftsführer und die Marke SÜDWEST-KELLER wird ebenfalls weitergeführt. Für die beiden ist damit auch das Thema „Nachfolge im Unternehmen“ bestens geklärt. „Mit der BÜRKLE-Gruppe als starkem neuen ‚Familienoberhaupt‘ ist die Zukunft des Unternehmens jetzt hervorragend gesichert. Und – SÜDWEST-KELLER ist und bleibt weiterhin ein zuverlässiger Partner für Subunternehmer und Mitarbeiter“, so Udo Cullmann. Als gemeinsames Ziel für 2023 peilen BÜRKLE/SÜDWEST-KELLER die Marke von ca. 1.000 Bauvorhaben an und bleiben damit der jeweiligen Firmenphilosophie treu: Klasse statt Masse und herausragende Qualität zu fairen Preisen.

Honorarfreies Bildmaterial befindet sich im Anhang.

Fotocredit: © BÜRKLE/SÜDWEST-KELLER

Bildunterschrift: Michael Paul, Thorsten Zegrotzki, Johannes Bürkle und Udo Cullmann

Ansprechpartner für die Presse:

Thorsten Zegrotzki

Tel. 078 41 / 68 02 - 0

Mail t.zegrotzki@buerkle.net

Über die BÜRKLE-Gruppe:

Seit über 60 Jahren stellt die BÜRKLE-Gruppe aus dem badischen Sasbach Betonelemente her – darunter Wand- und Deckenelemente sowie individuelle Fertigteile wie Treppen, Stützen und Balkenelemente. Mit einer aktuellen Jahresproduktion von etwa 120.000 Quadratmetern Doppelwände, 180.000 Quadratmetern Decken sowie rund 600 Projekten aus dem Bereich Fertiggeller zählt die BÜRKLE-Gruppe bundesweit zu den leistungsstärksten Unternehmen in diesem Sektor.

Über Yongfeng:

Der chinesische Konzern Yongfeng hat seinen Sitz in Qihe bei Jinan, Hauptstadt der Provinz Shandong, produziert Stahl und Eisenerz und ist auch in der Bau- und Immobilienbranche tätig. Weitere Geschäftsfelder sind Bildung, kommunale Dienstleistungen, Handel, Logistik und Finanzanlagen. Yongfeng, mit einem Jahresumsatz von ca. 12 Mrd. Euro, zählt zu den 500 größten chinesischen Unternehmen und beschäftigt etwa 10.000 Mitarbeiter.

Über SÜDWEST-Keller:

Rund 250 Bauherren deutschlandweit profitieren pro Jahr von der Expertise des rheinland-pfälzischen Unternehmens SÜDWEST-Keller, wenn es um Kellerbau und Bodenplatten geht. Das Team hoch qualifizierter Mitarbeiter garantiert die Planung, Produktion und Montage nach neuestem Stand der Technik. Besonderes Augenmerk gilt dabei dem Alleinstellungsmerkmal der eigenen Schreinerei mit der Möglichkeit, Schalungen für Treppen aller Art zu erstellen.



BÜRKLE-Gruppe

Betonwerk Bürkle GmbH & Co. KG
Bürkle Kellerbau GmbH & Co. KG
Lochmatt 3 · 77880 Sasbach



SÜDWEST-Keller GmbH

Industriestraße 1a
55624 Gösenroth